
L’ospedale è molto migliorato, a cominciare dall’ingresso e dal giardino esterno che è diventato molto 

curato e pieno di verde e di fiori, al posto di tutto il cemento che c’era (sembra una sciocchezza ma 

contribuisce a dare serenità), fino ovviamente alla maggiore efficienza del cup e di molti reparti (in alcuni si 

nota decisamente). Grazie al management e in particolare al Dg Avv. Delle Donne che sta lavorando per 

consentire ai tanti bravi medici e infermieri che lavorano in questo ospedale di svolgere al meglio il proprio 

lavoro! 

Lettere firmata     Bari, 9 giugno 2024 


